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УСПЕШНО ПРОВЕСТИ 
ПОДГОТОВКУ К ВЫБОРАМ

В подготовке к выборам в 
Верховный Совет РСФСР и 
местные Советы депутатов тру
дящихся наступил важный пе
риод — агитация за кандида
тов в депутаты.

Перед агитколлективами фа
культетов нашего института, 
которые обслуживают семь из
бирательных участков, стоят 
большие и ответственные зада
чи. Основным содержанием 
агитационной работы среди из
бирателей должно быть глубо
кое разъяснение политики Ком
мунистической партии, направ
ленной на дальнейший расцвет 
социалистической промышлен
ности и крутой подъем сель
ского хозяйства, на неуклонное 
повышение материального бла
госостояния и культурного уров
ня нашего народа, на всемер
ное укрепление могущества и си
лы советского многонациональ
ного государства, нерушимой 
дружбы между народами, на 
последовательную борьбу за со
хранение и упрочение мира.

Постановление Пленума ЦК 
КПСС, принятое 31 января 
1955 года по докладу тов. 
Н. С. Хрущева, материалы сес
сии Верховного Совета СССР 
должны быть положены в осно
ву работы агитатора. Одновре
менно агитатор должен довести 
до каждого избирателя биогра
фии кандидатов, рассказать о 
их производственной деятель
ности. Агитационно-пропаганди
стская работа должна быть тес
но связана с жизнью страны, 
Томска и Томской области, с 
жизнью нашего Кировского рай
она, института. Агитколлекти
вы, укомплектованные на фа
культетах и работающие на 
участках, насчитывают около 
400 научных работников, лабо
рантов и студентов. Работают 
они среди десяти тысяч из
бирателей. Агитационная работа 
среди населения ведется аги
таторами на дому у избирате
лей, в общежитиях и на агит
пунктах или избирательных 
участках.

Большинство агитаторов ус
пешно оправляется со своими 

обязанностями. Избиратели с 
уважением отзываются об аги
таторах Тихонове, Маркове, 
Сухих, Бочкареве и многих 
других.

Но наряду с хорошей ра
ботой основной массы агитато
ров есть еще товарищи, не по
нимающие той большой ответ
ственности, которая лежит на 
агитаторе.

В сегодняшнем номе- 
------------------

ре газеты пишется, что 
очень плохо работают агитато
ры Мйхалев (351-1 группа), 
Смирнов (311-П группа), кото
рые ни разу не были у 
своих избирателей, а некото
рые агитаторы (Модзелевский, 
группа 311-П, Малышев, груп
па 351-1) ограничиваются тем, 
что только разносят своим из
бирателям пригласительные би
леты и на том свою работу 
считают оконченной.

Эти факты говорят о том, 
что партийная организация гор
номеханического факультета 
формально подошла к компек- 
тованию агитколлектива и, как 
говорят, выполнила план не по 
качеству, а по количеству.

О формальном подходе к под
бору агитаторов говорит еще 
такой факт, что на 17-ом изби
рательном участке, где рабо
тает агитколлектив горномеха
нического и обогатительного 
факультетов, проверка списков 
избирателей идет хуже, чем на 
всех остальных избирательных 
участках,

В избирательной кампании 
очень важное место отводится 
работе агитпунктов. Избиратели 
охотно посещают лекции, теле
передачи, беседы на агитпунк
тах. Хорошо работает агитпункт 
в главном корпусе института. 
Но на том же избирательном 
участке № 17 из-за плохой ра
боты агитколлектива дважды 
были сорваны лекции для изби
рателей, так как избиратели не 
были оповещены об этом меро
приятии.

На некоторых избиратель
ных участках, где работают наг 
ши агитколлективы, до сих пор 
еще не оформлены витрины с 
биографиями кандидатов в де
путаты местных Советов. Спис
ки избирателей изобилуют от
сутствием сведений о месте и 
годе рождения избирателей. Не 
все избиратели знают своих 
кандидатов, за которых они бу
дут голосовать.

20 февраля большая часть 
наших студентов уезжает на 
каникулы. Агитаторы должны 
выяснить, кто уезжает, свое
временно обеспечить полу
чение отъезжающими студента
ми удостоверений на право го
лосования, чтобы они 27 февра
ля, будучи в пути, смогли вы
полнить свой гражданский долг.

Партийные огранизации фа
культетов должны добиться то
го, чтобы предстоящие выборы 
в Верховный Совет РСФСР и 
местные Советы депутатов тру. 
дящихся были проведены на 
высоком политическом уровне.

В подшефном колхозе
На днях в подшефный кол. 

хоз «Красная звезда» выезжа
ла агитбригада института.

Груша инженеров во главе 
с аспирантом кафедры строи
тельства горных предприятий 
тов. Антонюк В. Г. помогла 
колхозу разработать план стро
ительных работ .в колхозе на 
1955 г., а также отремонтиро
вала двигатели внутреннего 
сгорания, составила проект 
водоснабжения, электроснабже
ния, освещения. Составлен 
план непосредственной помощи 
колхозу на год.

Преподавателем кафедры 
марксизма-ленинизма тов. Бур
ковым была прочитана лекция 
на тему: «Как (возникла рели
гия и религиозные предрассуд. 
ки и в чем их вред».

После лекции участниками 
художественной самодеятельно
сти института (организатор 
М. И. Иванова), был дан боль
шой концерт. Особый интерес 
слушателей вызвали номера, 
исполненные Ф. Измайловой, 
М. Невсгруевой и Е. Вотино. 
вой. Бурными аплодисментами 
сопровождалось выступление 
хора, исполнившего песни 
«Партия — наш рулевой», 

«Песня о счастье» и др.
Колхозники выражают глу

бокую благодарность коллектв. 
ву политехнического института 
за оказанную помощь. «Мы 
очень довольны лекцией и кон
цертом художественной само
деятельности и просим чаще 
бывать у нас», — пишет пред
седатель колхоза «Красная 
звезда» тов. Колото®,

Мария Алексеевна Бабушкина
Мария Алексеевна Бабушки

на родилась в 1909 г. в д. Ши- 
лино. Корниловского района, 
Вологодской 01бласти, в семье 

креотьянина-оередняка.
В 1933 году М. А. Бабушки

на кончает Ленинградский пе
дагогический институт и ведет 
успешную преподавательскую 
работу в вузах Москвы и Ле
нинграда. В 1946 году ее на
правляют на работу в Томский 
государственный университет. 
В 1951 году Мария Алексеев
на была откомандирована в 
институт повышения квалифи
кации при Ленинградском гос. 
университете, где защитила 
диссертацию «М. И. Калинин 
о роли социалистической идео
логии в развитии советского 
общества» на звание кандидата 
философских наук.

С 1952 года Мария Але
ксеевна работает в нашем ин
ституте заведующей кафедрой 
марксизма-ленинизма.

Студенты нашего института 
знают М. А. Бабушкину как 
опытного преподавателя и чут
кого воспитателя. С большим 
мастерством и на высоком 
идейно-теоретическом уровне 
читает она свои лекции. Сту
денты часто приходят к ней за 
советами по самым различным 
вопросам.

Под руководством Марии 
Алексеевны кафедра марксиз
ма-ленинизма института улуч
шила свою работу по обучению 

и воспитанию студенчества. 
Много внимания она уделяет 
росту педагогического мастер
ства работников кафедры. 
Мария Алексеевна неустанно 
повышает и свою педагогиче

скую и научную квалификацию. 
Сейчас она успешно работает 
над докторской диссертацией.

Ведя научную, педагогиче
скую и руководящую работу, 
Мария Алексеевна в то нее

время выполняет большую об
щественную работу. Коллектив 
института знает ее как актив
ного члена партийного комите
та, принципиального и чуткого 
товарища.

Марию Алексеевну Бабуш
кину знают не только в стенах 
института. Она пользуется ува
жением и доверием у трудя
щихся всего города. Большую 
работу выполняет она как член 
пленума обкома КПСС, как 

депутат городского Совета де
путатов трудящихся II и III со
зыва.

Высокая ответственность, до
бросовестное выполнение лю
бого дела, чуткое отношение к 
людям создали Марии Але
ксеевне широкую популярность 
и завоевали дочерне трудящих
ся. Коллектив нашего институ
та снова выдвинул М. А. Ба
бушкину кандидатом в депута
ты городского Совета по 358-му 
избирательному округу. Нет 
сомнения в том, что она с 
честью оправдает это доверие.

Товарищи! Отдадим свои го
лоса за достойную дочь народа 
Марию Алексеевну Бабушкину!

Н. ШИНКАРЮК,
доверенное лицо по 358-му 

избирательному округу.

Н А  И З Б И Р А Т Е Л Ь Н Ы Х

Важные задачи агитаторов
Большой политический и тру

довой подъем вызвала у совет
ских людей подготовка к выбо
рам в Верховный Совет РСФСР 
и местные Советы.
• Вечером, когда над городом 
спускаются сумерки и зажига
ются огни, можно видеть, как 
многие избиратели входят в 
здания, над дверями которых 
светится короткое, но яркое 
слово «агитпункт».

Агитпункт 22-го и 23-го изби
рательных участков Кировского 
района находится в здании 
главного корпуса института. 
Участок большой, здесь прожи
вает почти две с половиной ты
сячи избирателей. Большая ра
бота агитколлектива этих изби
рательных участков проводится 
под руководством партийных 
организаций механического и 
химико-технологического фа
культетов.

Агитколлектив этих избира
тельных участков состоит из 
научных сотрудников и лабо- 

| рантов института.
! С большой любовью встреча
ют избиратели своего агитатора 
от. преподавателя Тихонова 
В. Г., который является агита
тором в студенческом общежи
тии по ул. Советской, 84. Тов. 
Тихонов часто бывает у своих 
молодых избирателей, прово
дит с ними беседы о междуна
родном положении, знакомит 
избирателей с жизнью и дея
тельностью советского народа.

Активно работают на усадь
бах агитаторы Марков, Солн
цев. Их избиратели всегда 
осведомлены о тех мероприя

тиях, которые проводятся на 
агитпункте, а мероприятия эти 
вызывают живой интерес у из
бирателей.

В комнате агитпункта чисто, 
светло. Здесь всегда многолюд
но: многие приходят просмот
реть свежие газеты и журналы, 
просмотреть телевизионные пе
редачи.

Большой интерес вызвали у 
избирателей лекции на темы: 
«Противоатомная защита», 
«Как возникла религия и в чем 
ее вред». Однако запланиро
ванная демонстрация кинофиль
ма ко второй лекции не была 
осуществлена, так как админи
страция клуба ТПИ не позабо
тилась своевременно о доставке 
кинокартины.

Для проведения культурно- 
массовых мероприятий на агит
пункте можно было бы исполь
зовать бригады художествен
ной самодеятельности институ
та, которые еще не использу
ются в этом важном деле.

Сейчас перед агитколлекти
вом избирательных участков 
стоят важные задачи в деле 
организации и проведения 
встреч избирателей со своими 
кандидатами в депутаты, в де
ле непосредственной агитации 
избирателей за кандидатов бло
ка коммунистов и беспартий
ных. Успех этой многогранной 
работы — залог высокой трудо
вой и политической активности 
трудящихся на выборах.

Г. МЕЛЬНИКОВА, 
ассистент кафедры политиче

ской экономии.

У Ч А С Т К А X

Улучшить работу 
на агитпункте
Советский народ единодушно 

выдвинул кандидатами в депу 
таты людей, достойных, предан
ных делу нашей Великой Роди
ны. Одной из важнейших задач 
агитколлектива в настоящее 
время является широкая разъ
яснительная работа среди изби
рателей.

В работе агитколлектива 
горномеханического и обога. 
•штельного факультетов есть 
немало примеров добросовест
ного отношения агитаторов к 
своему общественному долгу. 
Хорошо работают агитаторы 
научные работники тт. Петров, 
Кононвцын, Сухих, Басов, 
Танковский, студенты Попыва- 
нов, Бочкарева, Попов И. 
и некоторые другие. Есть 
и такие горе - агитаторы, 
которые иди совсем не были на 
своих усадьбах (студенты Ми
халев, црупча 351-1, Смирнов, 
группа 311-11), или бываюттам 
лишь с целью разнести при. 
спасительные билеты на меро
приятия агитпункта (студенты 
Модзелевский,' группа 311-П, 
Малышев, группа 351-1).

Агитпункт оборудован хоро
шо: есть свежие газеты и жур
налы, настольные игры, через 
день проходит демонстрация 
телепередач. Но избиратели не 
всегда охотно посещают агит
пункт. Были случаи, когда агит
пункт не открывался (по вине 
ответственного за дежурство 
студента ФОБ Комарова), 
имели место срывы лекций для 
избирателей.

Все эти факты говорят о 
серьезных упущениях в работе 
агитколлектива.

П. САМОЙЛОВ.

Конференция по механизации и автоматизации 
в угольной промышленности

На горно!механическом фа
культете с 3 февраля откры
лась отчетная научно-техниче
ская конференция по механи
зации, автоматизации и ди
станционному управлению гор
ными машинами и механизма
ми в угольной промышленног 
сти.

После вступительного слова 
декана горномеханического фа
культета доц. Баталина С. А. 
был прослушан доклад проф. 
Балашева И. А. на тему: 
«Основные этапы развития ме
ханизации, автоматизации и 
дистанционного управления гор
ными машинами».

Научные работники кафедры 
горной электротехники в своих 
докладах подвели итоги науч
но-исследовательской работы 
за прошедший год. Большой 
шаг вперед сделан в вопросах 
дистанционного управления гор. 
ными машинами о использова
нием для этой цели рабочих 
жилкабеля. Проведены исследо
вания по вопросам синхронная* 
ции асинхронных двигателей, 
по вопросам безопасности при 
использовании электроэнергии в 
газовой шахте.

С интересными докладами 
по вопросам автоматизации 
шахтного подъема выступила

асе. кафедры горной механики 
Удут В. С., гл. механик треста 
«Прокопьевокуголь» Семенов 
О. Д. и другие.

О своих исследованиях по 
вопросам прочности подъем
ных канатов доложили науч 
ные сотрудники ВоотНИИ
Цветков В. А. и Якшаров А. И.

С большим интересом встре
чен участниками конференции 
доклад научного сотрудника 
КузНИУИ Цепко И. Ф. по во
просам гидромеханизации.

Конференция продолжает 
свою работу.



2 ЗА К А Д Р Ы Вторник, 8 февраля 1955 г., №  5 (686).

Успешно сдать все экзамены— твой долг, студент!
*  * ☆  ☆ ☆

Паршийно-комсомолЬский 
актив в авангарде

В учебных планах подготов
ки инженеров-геологов различ
ных специальностей отводится 
соответствующее место курсу 
минералогии, который изучает
ся студентами в третьем семе
стре.

Несколько групп II курса 
ГРФ уже сдали экзамен по ми
нералогии. Первые результаты 
экзаменов в 233-1 группе спе
циальности геологии и разведки 
месторождений полезных иоко. 
паемых, а также 253-П группы 
специальности геологии и раз
ведки нефтяных и газовых ме
сторождений свидетельствуют о 
том, что большинство студен
тов вышеуказанных трупп упор.

но работало над учебным мате
риалом в течение всего семе
стра.

В авангарде 233-1 и 253-П 
групп идет партийно-комсо- 
мольский актив, который пока, 
зал отличные и хорошие зна
ния на экзаменах. Так, отлич
ные оценки получили, коммуни
сты Олейников, Максимова и 
Жукова, комсомольцы Ермола
ев, Дробинский, Кузнецова, Мо
исеева, Суржок и др.

Впереди еще экзамены по 
другим дисциплинам, подготов
ка к которым потребует упор
ного и напряженного труда.

В. ПИМЕНОВ

ГлубЖе изучать марксистско- 
ленинскую политэкономию

Д ля того, чтобы успешно,со 
знанием дела, осуществлять 
строительство коммунизма, 

наши кадры должны быть воору
жены знанием законов общест
венного развития, в том числе и 
экономических законов. Они 
должны понимать политику пар
тии, рассматривать ее как свое 
собственное, как свое кровное 
дело, уметь осуществлять ее на 
свеем участке работы. В произ
ведениях Ленина и Сталина по
казано, как партия использова
ла основные положения марк
сизма-ленинизма на отдельных 
исторических этапах при реше
нии конкретных задач социали
стического строительства. Вот 
почему при изучении марксист
ско-ленинской политической 
экономии нельзя ограничивать
ся только учебником.

Прошедшая экзаменационная 
сессия (зачеты по политической 
экономии) показала, что основ
ная масса студентов нашего ин
ститута читала необходимый 
минимум произведений класси
ков марксизма-ленинизма, но 
достаточно глубоко не изучила 
его. Значительно хуже, чем в 
прошлом году, знают студенты 
работу Сталина «Экономиче
ские проблемы социализма в 
СССР». И только лишь отдель
ные группы и студенты показа
ли действительно глубокие зна
ния первоисточников. Это груп
пы 321-Ш. 321-У, 351-1, 231-1, 
231-П.

Прекрасно отвечал на вопрос 
о социалистическом методе 
индустриализации и источниках 
средств для социалистической 
индустриализации студент 321-1 
группы Дирша, использовав 
при этом произведения И В. 
Сталина «О хозяйственном по
ложении Советского Союза и 
политике партии» и «О правом 
уклоне в ВКП(б)», «Речь на 
предвыборном собрании избира
телей Сталинского избиратель
ного округа г. Москвы».

Глубокими были ответы сту
дентов ГЭФ Костромою, Яблон
ского, Боровикова, Костюченко, 
Побережского, Чегоряева, Гут
мана. Заслуживают внимания от
веты студентов энергетического 
факультета Халевина, Анкино- 
вича, студентов обогатительного 
факультета Акимова, Лисави- 
ной, Котляр.

С другой стороны, отдельные 
студенты и даже целые группы 
очень слабо знали первоисточ
ники. Так, студент группы 331 
Копггял на вопрос о работе 
Ленина «Очередные задачи Со
ветской власти» заявил: «Что
же вы меня спрашиваете перво
источники? Спросите меня о 
чем-нибудь конкретном».

Плохо знали первоисточники 
студенты радиотехнического фа
культета Девятов, Татаринов, 
Ксрнев, Ломакина, Никольская, 
Матвеев, Гусев; горноэксплуа
тационного факультета Хван, 
Капустин, Дошидондохов, Зю- 
бин, Совков: энергетического— 
Зайцев, Бобряков, Беляков.

Скорняков, Клепиков, Шадрин, 
Банин, Еременко; обогатитель
ного — Куприна, Малин, 
Фоломкина, Шишкина, Хлюсто- 
ва. Не знали не только источ
ников, но и материала учебни
ка, и лекций студенты радиотех
нического факультета Глушкова, 
Головатский, Донской, Захарова, 
Ревзина, Кострукова, Долгова; 
энергетического факультета — 
Петкун; горноэксплуатационно
го — Истомина; гидротехниче
ского — Корсукова, Матошина 
и другие.

Студенты 911-1, 911-11 631-1 
и др. групп слабо занимались 
политэкономией в семестре. В 
результате общий уровень зна
ний студентов этих групп очень 
низкий.

Имело место формальное за
учивание отдельных положений 
и выводов без понимания суще
ства марксистско - ленинского 
экономического учения. При от
вете на вопрос об основном 
экономическом законе социализ
ма студенты, как правило, ог
раничивались теоретическим 
обоснованием его. Значитель
ное большинство студентов не 
могло показать, как реализуют
ся требования основного эконо
мического закона социализма. 
Не могли привести конкретных 
примеров, конкретных дан
ных, характеризующих дей
ствия этого закона на различ
ных этапах социалистического 
строительства. Не лучше обсто
яло дело и с другими экономиче
скими законами, когда речь 
шла об их практическом приме
нении. Так, студент 321-УИ 
группы Капустин не знал поста
новления сентябрьского Плену
ма ЦК КПСС.

Досадным фактом является 
также и то, что наши студенты 
слабо разбираются в вопросах 
текущей политики. В этом от
ношении благополучно обстояло 
дело в группе 351-1, где сту
денты достаточно хорошо увя
зывали вопросы внутренней и 
внешней политики с теоретиче
скими вопросами политической 
экономии. В остальных группах 
различных факультетов лишь 
единицы разбираются в вопро
сах текущей политики, и не
редко на вопрос; почему вы 
не читаете газет, можно слы
шать такой ответ: «Нам сейчас 
некогда читать газеты».

Все это говорит о том, что 
партийные и комсомольские ор
ганизации факультетов и групп 
еще недостаточно уделяют вни
мания идейно-политическому 
воспитанию студентов.

Каждый комсомолец должен 
отнестись с большой ответствен
ностью к своей обязанности 
комсомольца изучать маркси
стско - ленинскую теорию. 
А это возможно при глубоком, 
систематическом изучении про
изведений классиков марксизма- 
ленинизма и вопросов текущей 
политики.

Е. КОГОТКОВА, 
ассистент кафедры политиче

ской экономии.

Х о р о ш е е  н а ч а л о
На геологоразведочном фа

культете по специальности тех. 
ники разведки впервые в этом 
году введен новый специаль
ный курю горной механики. В 
этом курсе студенты знакомят
ся с устройством и работой 
различных водоотливных
средств, применяемых при от. 
качке воды из скважин, при 
проходке стволов разведочных 
шахт, при ведении разведоч. 
ных работ на различных гори
зонтах. Не менее важным яв
ляется знакомство с работой 
осевых и центробежных венти
ляторов, применяемых в подоб. 
ных случаях,с работой компрес
соров и потребителей сжатого 
воздуха, с работой стационар, 
ных и проходческих подъемных 
установок.

Одна отличная оценка, 
шесть хороших, десять 
удовлетворительных и шесть 
неудовлетворительных — та. 
ковы результаты первого экза
мена (по физике) в группе 

323-Н горноэксплуатационного 
факультета в эту1 сессию.

Результаты, прямо надо 
сказать, плачевные (6 неудов
летворительных оценок!). Вот 
«герои дня», отличившиеся на 
этом экзамене: Белов А. А.,
Дегтярюк Г. А., Дойнего В. Г., 
Лысак А. В., Нестеров Н. К., 
Рындин Л. А. Невозможно ска- 
зать, кто из них отвечал лучше, 
кто хуже — все одинаково 
плохо, одинаково бессвязно и 
невразумительно. Судя по их 
ответам трудно было предполо. 
жить, что кто-нибудь из них 
брал в руки учебник или кон
спект лекций, а если и брал, 
то только в самый последний 
момент, накануне экзамена, 
благодаря чему, яовидимому, и 
имела место невообразимая пу
таница в голове каждого.

Нельзя отрицать того, что 
объем материала по программе 
очень велик. Да и вообще чис
ло часов по курсу составляет 
около ста. Недаром студентами 
240-й группы на консуль
тациях высказывались неко
торые опасения за успех 
сдачи экзамена по курсу в 
эту сессию. Но интерес к 
предмету, желание освоить 
основные теоретические поло, 
жения этой науки помогли 
преодолеть все трудности. Груп
па целиком сдала - этот экзамен 
на повышенные оценки, при
чем половина —на «отлично». 
Все в группе убеждены в том, 
что и всю сессию группа 
сдаст на повышенные оцен
ки.

Хорошее начало сделано.

Говоря о группе в целом, 
нельзя не отметить того, что 
консультации по физике сту
дентами этой группы в истек
шем семестре совершенно не 
посещались, и это объясняет
ся, конечно, отсутствием систе
матической работы. Мало того, 

даже на предэкзаменационные | 
консультации многие из студен.1 
тов группы не явились совсем 
(на первой консультации не бы. 
ло ни одного студента, на вто
рую консультацию пришла 
лишь часть группы).

Очевидно, что такой стиль 
работы группы не мог и не мо
жет содействовать успеху на 
экзаменах. Студенты 323-Н 
группы должны серьезно пере
смотреть свое отношение к уче. 
бе и организовать себя на 
планомерную работу как в се
местре, так и в период подго
товки экзаменов, ибо только в 
этом случае группа может рас
считывать на успешные резуль. 
тэты в экзаменационных сесси
ях.

В. АЛЕКСЕЕВ.

У горняков
Закончил сессию IV курс 

горноэксп луатационного фа
культета.

Семь групп в потоке хоро 
шо готовились к экзаменам. И 
это не удивительно: ведь оста
ется год учебы в институте, а 
там широкое поле инженерной 
деятельности.

Как преподавателю мне хо
чется остановиться на резуль
татах экзаменов этих групп по 
курсу горной механики. В те
чение прошедшего семестра по 
курсу читались лекции по раз
делам: руджгчные вентилятор
ные установки, рудничные во
доотливные установки и руд
ничные пневматические уста
новки. По каждому разделу 
проводились лабораторные ра
боты с испытанием машин, 
выполнялись домашние зада, 
ния.

Большинство студентов со
знательно, по-деловому отнес
лось к освоению этого спе
циального (Курса. Так, хорошие 
результаты показали на экза
менах студенты Карасева Н., 
Кузнецов А. (группа 321-Н), 
Асмолов В., Губарев В. (груп
па 321-У), Хорошко В., Кор- 
телев, Ворончихни В. (группа 
321-IV), Ильюшенко Н., Со
ловьев П. (группа 321-Ш) и 
многие другие.

Но приходится сожалеть о 
том, что некоторые студенты 
совершенно недостаточно зани 
мялись в семестре, отнеслись 
к курсу не по-деловому. Это 
не замедлило сказаться и на 
экзаменах. Слабые знания по
казали студенты Широков И., 
Слиц Г. (группа 321-Ш), Воло
хи н (труппа 321-1), Чирков, 
Оглезнев, Владимиров (группа 
321-VII), Горяйнова, Лысов 
(группа 321-VI). Вполне понят, 
но, что такое положение не 
имело бы места, если бы кол. 
лективы этих трупп по-настоя
щему включились в борьбу за 
знания.

н. ильин

ШестЬ «неудовлетворительно» 
на первом экзамене

В д н и  э к з а м е н о в
Давно мечтали мы всей 

гуппой сходить покататься 
на лыжах, но все как-то 
не получалось. Окончился 
семестр. В последний день 
занятий после лекций собра
лись, посоветовались, как го
товиться к экзаменам, ведь 
эта сессия для нас будет 
трудной, а сдать ев' надо' хо. 
рошо. Тут кто-то и предло
жил лыжную прогулку. Ведь 
все равно нельзя все время 
сидеть готовиться, надо и от
дохнуть. Предложение при. 
няди единогласно.

Сбор назначили на 12 ча
сов, чтобы с утра успеть 
позаниматься.

День выдался очень хоро
ший, правда, холодноватый, 

но это никого не смущало. 
Вышли все веселые, радо

стные, еще бы — вчера 
сдали математику: из 38 че. 
ловек ни одного «неуда», 
да и «троек» мало. Начало 
хорошее.

Заметили, что собралось 
нас 13 человек — несча
стливое число, но это 
вызвало только общий ве
селый смех.

Как хорошо в лесу! Поч
ти совсем не слышно ветра. 
Огромные деревья, локры. 
тые снегом, стройными ря- 

! дами стоят вокруг. Воздух 
чистый, свежий. Птиц почти 
не видно. Вот, нарушая лес-, 
ную тишину, полетел ком 
снега... Красивый и богатый 
наш сибирский лес!

На пути гора. Один за 
другим быстро съехали вниз. 
Хорошо! Даже дух захваты

вает с непривычки. Но вот 
Володе не повезло. Поехал 
и... (прямо головой в снег, 
и это вызвало дружный 
смех. Смеется и сам Воло
дя. Ничего, бывает. Под. 
«имаетоя он весь в снегу, а 
Витя быстро щелкнул фо
тоаппаратом — нельзя 
упустить хороший момеят.

В ложбине сфотографиро
вались все. Подъехали опо
здавшие ребята и начали 
кататься с гор. Девушки 
боятся, первый раз, но ни
чего — снег мягкий, падать 
можно.

Любители лыжных гонок 
отправились дальше, в рай
он Басандайки, а остальные 
остались кататься.

Хорошо пробежаться на 
лыжах в морозный день! 
Немного устанешь, но от То
варищей отставать не хочет
ся. Кругом красивый бор. 
тишина, и только вершины 
деревьев чуть шумят, пока
чиваемые ветром. Лыжня 
лентой извивается между 
деревьями, то спуск, то 
снова подъем — «тягу- 
нок», то равнина. Вот и Ба- 
сандайка. Собрались все 
вместе, отдохнули и пошли 
обратно.

Усталые, но довольные 
прогулкой, пошли домой, 
вспоминая подробности дня. 
Хорошо отдыхать на лыж
ных прогулках. Теперь и к 
экзамену легче готовиться.

Н. МАКАРОВ, 
студент 234-1 группы.

Фото В. Блажко.
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